

Bernardo Vargas presentó su renuncia como presidente del Grupo ISA

BOGOTÁ

La Junta Directiva del *Grupo ISA* anunció que recibió la renuncia de **Bernardo Vargas** de su cargo como presidente de la empresa. La alta gerencia destacó al ejecutivo por “su liderazgo hacia una estrategia de creación de valor sostenible, en asuntos de agenda global, y promover la transformación de los sectores en los que participa la compañía”.

Durante su administración, **Vargas** logró cuadruplicar el valor de mercado de la compañía, al llevar la acción de *ISA* de precios cercanos a \$6.000, hasta una valoración de \$25.000 por título, valor al cual se cerró la reciente transacción con *Ecopetrol*.

En su carta de renuncia, **Vargas** manifestó a la Junta, quienes lamentaron el hecho, su más sincero agradecimiento por el apoyo y respaldo recibido, así como a su equipo directivo y demás colaboradores durante toda su experiencia en *ISA*.



SALOMÓN ASMAR SOTO

sasmar@larepublica.com.co